



Telefónica Europe, B.V.

23/08/2000

**TELEFÓNICA NOMBRA A GOLDMAN SACHS,
J.P. MORGAN Y MORGAN STANLEY DEAN WITTER,
COMO COORDINADORES GLOBALES DE LA EMISIÓN
DE BONOS POR IMPORTE DE \$5 MIL MILLONES**

Madrid, 23 de agosto de 2000 - Telefónica Europe B.V. ha hecho público en el día de hoy que ha nombrado a Goldman, Sachs & Co., J.P. Morgan & Co. y Morgan Stanley Dean Witter como coordinadores globales de la recientemente anunciada oferta global de bonos. El pasado día 9 de agosto Telefónica Europe B.V. hizo público que, pendiente de las condiciones de los mercados, tenía previsto lanzar en la semana del 4 de septiembre una oferta global de bonos por un importe de aproximadamente 5 mil millones de dólares. La emisión estará dividida en diferentes tramos con vencimientos entre 5 a 30 años y se extenderá a inversores fuera de España de conformidad con la legislación aplicable. El Grupo Telefónica tiene previsto aplicar los fondos de esta oferta global de obligaciones a finalidades corporativas de carácter general.

La correspondiente notificación de registro ya ha sido presentada ante la Securities and Exchange Commission de los EEUU, si bien la misma todavía no es efectiva. En tanto que la citada notificación de registro no sea efectiva, no cabe la venta de los citados títulos, ni la aceptación de ofertas de compra sobre los mismos. La presente nota de prensa no constituye una oferta de venta ni una solicitud de ofertas de compra y del mismo modo tampoco se llevará a cabo la venta de ninguno de los citados títulos en ningún estado o jurisdicción en los que tales ofertas, solicitudes o ventas serían ilegales de producirse antes del registro o calificación de la operación de conformidad con lo previsto en la legislación sobre valores de los expresados estados o jurisdicciones.